

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 23 de Enero de 2013

IRUN

Santano pide al Estado actuaciones en dos

edificios en desuso de Irun

EL ALCALDE DE IRUN HA TRASLADADO SU INTERÉS POR EL EDIFICIO DE EMIGRACIÓN DE SAN MIGUEL PARA FINES SOCIALES, ASÍ COMO LA NECESIDAD DE DERRIBAR EL INMUEBLE ABANDONADO DE LA ANTIGUA ADUANA EN BEHOBIA

22.01.13 - 17:33 - IRUN | EFE | El alcalde de Irun, José Antonio, Santano, ha trasladado al subdelegado del Gobierno en Gipuzkoa, José Luis Herrador, su interés en dedicar la superficie en desuso del edificio de Emigración para fines sociales, así como la necesidad de derribar el inmueble abandonado de la antigua aduana en Behobia.

El primer edil irunés le ha transmitido estas cuestiones en un encuentro que han mantenido en la localidad fronteriza para tratar diversos temas relacionados con las competencias del Estado en el municipio, según ha detallado el Ayuntamiento de Irun en un comunicado.

En concreto, le ha solicitado que interceda para que la ciudad pueda disponer de la cesión de uso en precario de la planta baja del edificio de la Emigración, en la actualidad sin ninguna función, para dedicarlo a un local para las personas mayores del barrio de San Miguel.

Santano ha asegurado que "la utilización de dicho espacio, además de suponer un beneficio para los habitantes del barrio, permite avanzar en la rehabilitación del edificio", un inmueble cuya situación le genera "preocupación" y le lleva a pensar que "es imprescindible una actuación en él".

Santano pide al Estado actuaciones en dos edificios en desuso de Irun

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko urtarrila(r)en 23-(e)an 17:52etan -

Por otra parte, el alcalde de Irun ha aprovechado el encuentro para reclamar que se derribe "cuanto antes" el único inmueble que queda pendiente de ello en el barrio de Behobia tras la desaparición de las aduanas.

Se trata de una construcción que está abandonada y que, por tanto, "no es una buena carta de presentación para Irun el tener ese edificio en esas condiciones después de tantos años", ha apuntado Santano.